

ABSTRAK

ANALISIS PENDAPATAN RUMAH TANGGA, DISTRIBUSI PENDAPATAN DAN KESEJAHTERAAN PENDUDUK DI DALAM DAN LUAR KAWASAN INDUSTRI PENGOLAHAN HASIL PERTANIAN KABUPATEN LAMPUNG TENGAH

Oleh

Kusmaria¹, R. Hanung Ismono ², Suriaty Situmorang²

Penelitian ini bertujuan untuk : (1) mengetahui pendapatan rumah tangga penduduk di dalam kawasan industri dibandingkan dengan pendapatan rumah tangga penduduk di luar kawasan industri pengolahan hasil pertanian di Kabupaten Lampung Tengah, (2) mengetahui distribusi pendapatan penduduk di dalam kawasan industri dibandingkan distribusi pendapatan penduduk di luar kawasan industri pengolahan hasil pertanian di Kabupaten Lampung Tengah, dan (3) mengetahui kesejahteraan penduduk di dalam kawasan industri dibandingkan kesejahteraan penduduk di luar kawasan industri pengolahan hasil pertanian di Kabupaten Lampung Tengah.

Pemilihan lokasi dilakukan secara sengaja (*purposive*). Metode pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan metode acak sederhana (*Simple Random Sampling*). Jumlah responden sebanyak 32 orang penduduk di dalam kawasan industri dan 41 penduduk di luar kawasan industri. Pengambilan data dilaksanakan pada bulan Desember 2010. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif meliputi analisis pendapatan rumah tangga, analisis distribusi pendapatan, dan analisis kemiskinan dan kesejahteraan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) Rata-rata pendapatan rumah tangga penduduk di dalam kawasan industri Kabupaten Lampung Tengah per tahun Rp 25.673.621,55 dan rata-rata pendapatan rumah tangga penduduk di luar kawasan industri per tahun Rp 16.630.950,07. Pendapatan rumah tangga penduduk di dalam kawasan lebih besar dibandingkan pendapatan rumah tangga penduduk di luar kawasan industri pengolahan hasil pertanian (2) Distribusi pendapatan penduduk di dalam kawasan industri lebih baik dibandingkan dengan distribusi pendapatan penduduk di luar kawasan industri (3) Kesejahteraan penduduk di dalam kawasan industri lebih baik dibandingkan kesejahteraan penduduk di luar kawasan industri Kabupaten Lampung Tengah

1. Sarjana Pertanian Universitas Lampung

2. Dosen Fakultas Pertanian Universitas Lampung